

職業組合所委員会、經濟会委員会承認した理由は
 関し質問が發され、西尾末廣は右ハ政府ヨリ至急ニ
 諸多ノ事務を依リ中央委員會ニ詔し説教ナシ時何
 レ承諾ヲ與へ後日中央委員會ニ於テ半ハ個人的根
 源ヲ為シタルが之ヲ承諾スルモ差支ナキモ總同盟ノ首
 領トニテ此ノ性ニ为ルコトハ時機尚早、觀ナキ總ハサレ
 故テ以テ弁護士片山哲及總同盟政治部性委員山
 田義鶴ヲ推薦ニテ鈴木會長ハ断然之レヲ辭任
 タリト答弁、而本問題就テ鈴木議長ハ事自分ニ関ス
 ルコトナルヲ以テ一應弁明スヘシト冒頭ニ右委員会に屬托
 交ケタルハ總同盟會長トニテニ付ラス鈴木個人トニテ政府
 ヨリ鷲托セラモ之ヲ承諾スルモ敢テ差支ナシ管
 リセ鷲托セラモ之ヲ承諾スルモ敢テ差支ナシ管

シタリ 併し今日ノ總同盟ニ在リテハ共産主義主張ヨリ之
 諸スルモ何等憚ル处ナシト聲明シタリ 共他諸小姓不
 谷川向ニ三押向答アリ 共他鈴木長ト長谷川向
 二三押向答アリタリ

大阪機械労働組合西山鶴太郎ハ傍聴券發行ノ趣
 シ難シ西尾主事ヨリ大會十日以前ニ成ス又上書ノ弊川

セリ

関東鐵工組合松尾某ハ自己ノ質問通告ハ他人代
 答テ既ニ質問セラシ要領ヲ得タルヨリ之ヲ撤回スト陳ヘ
 此時議進行上質問打切ラ望ムモノ多數アリ 鈴木ハ採決
 決果大多數ヲ以テ質問打切ニ決シタリ

次ニ木村錦吉ハ昨日此大會ニ於テ決議シタル即チ別
 則山内閣ニ關し大阪住友本店ヲ訪問ス又実行集会六